シリーズ 議会紀行 No.22

議会『村議会に』紀行『聞こう』

村民の皆さまからよく聞かれる疑問に答えてみました。

所信表明と施政方針とは

傍聴に行ったら、吉良村長が所信表明を されとった。施政方針との違いはなんな?

議会傍聴ありがとうございます。一般的に施政方針とは、村政運営にあたり、村長が 重要施策や予算について、定例会(通常は3月定例会)で表明するものです。 所信表明とは、村長が任期の4年間を見通した政策の方向性について、選挙後の定例 会で表明するものです。

開かれた議会を目指しスタート

役場に住民票を取りに行ったら、議会がテレビ中継され とって、待ち時間に一般質問ば見れた。ええこつな。



将来の議員候補?

新しい議場システム導入で、役場内に 設置されたテレビで見ることができま す。今後、全議員で協議しながら計画 的に情報公開を進めていきます。

また、先日は中学生が職場体験で議場に来てくれたので、議会について詳細な説明を行いました。村民の皆様も是非、見学においでください。

明許費繰越計算書とは

正式には繰越明許費と言います。歳出予算の一部で、その性質上または予算成立後の 事由(地震の復旧状況等)により、年内に支出が終わらない見込みの予算について、 翌年度に繰り越して使用することが認められています。

村議会&村会議員のしごつ